

Montag, 3. September 2018

Lokales

Händlern fehlt laut Politik die Einigkeit

CUXHAVEN. Dass sie nicht geschlossen genug auftreten, ist der Vorwurf, der den ortsansässigen Einzelhändlern in der vergangenen Woche aus dem Rats-Ausschuss für Wirtschaft, Häfen und Schifffahrt heraus gemacht wurde. Hintergrund der Debatte ist vor allem die erdrückende Konkurrenz, die vielen inhabergeführten Geschäften durch den Online-Handel erwachsen ist. Nichtsdestotrotz muss der Cuxhavener Einzelhandel allerdings auch angesichts lokaler Zuwächse am eigenen Auftritt arbeiten: Aufgrund der in Planung befindlichen Entwicklung des Alten Fischereihafens könnte sich die in der Stadt vorhandene Verkaufsfläche mittelfristig um circa 6000 Quadratmeter erhöhen. Werbegemeinschaften rufen unter solchen Vorzeichen nach einem professionell aufgezeigten Stadtmarketing und befinden sich mit diesem Appell in Gesellschaft der SPD-Ratsfraktion, die gegenüber unserer Zeitung eine ähnliche Forderung artikuliert. (kop)

Lokales